

**RILIS NASIONAL**

## **Petugas Ops Ketupat Lodaya Polres Majalengka Bantu Mobil Pemudik Yang Alami Pecah Ban di Gate Tol Kertajati**

**Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.RILISNASIONAL.COM](http://SUKABUMI.RILISNASIONAL.COM)**

Apr 22, 2023 - 21:13



*Petugas Ops Ketupat Lodaya Polres Majalengka Bantu Mobil Pemudik Yang Alami Pecah Ban di Gate Tol Kertajati*

Majalengka - Sebagai anggota Polri yang bertugas saat mudik, Polri berkewajiban membantu pengguna jalan yang sedang dalam masalah saat berada di Perjalanan.

Hal ini, ditunjukkan oleh Petugas Ops Ketupat Lodaya Polres Majalengka Gate Tol Kertajati membantu pemudik yang mengalami kesusahan ketika melaksanakan mudik Lebaran 2023 tepatnya di Gate Tol Kertajati Kabupaten Majalengka, pada Jumat (21/4/2023) malam.

Kegiatan yang ditunjukkan oleh Petugas ini merupakan salah satu dari 11 Program Prioritas dan Program Dinamis Presisi Bapak Kapolres Majalengka AKBP Indra Novianto, S.I.K yaitu Bhayangkara Mitra Masyarakat (Bhatramas).

Diketahui, Pemudik itu dari Bogor menuju kampung halamannya di Tegal Jawa Tengah namun disaat perjalanan kendaraannya mengalami pecah ban,"tutur salah satu Petugas Briptu Dea Diagian.

"Kami membantu untuk melepaskan ban yang pecah , lalu kami juga bergegas untuk mencari tambal ban, singkat cerita kami juga membantu memasangkan kembali"ungkapnya.

"Terimakasih banyak pak Polisi sudah membantu kami," ucap pemudik yang dibantu..

Sementara itu, Kapolres Majalengka AKBP Indra Novianto, S.I.K mengapresiasi personel nya yang sudah sigap dalam membantu pemudik.

"Saya juga mengapresiasi atas kecekatan petugas dilapangan," kata AKBP Indra Novianto.

Kapolres lalu menyampaikan imbauan kepada pengendara yang akan melakukan perjalanan jarak jauh (mudik), untuk selalu mengecek kendaraannya baik itu BBM, kondisi ban, aki dan lainnya.

Dikarena kan sudah beberapa kali pemudik mengalami gangguan pada kendaraannya sehingga mengganggu yang bersangkutan dan pemudik lainnya. Dan yang tak kalah pentingnya lagi untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas,"tutupnya.